

PARTICIPARON LAS DIRECCIONES DE SEGURIDAD PÚBLICA Y SERVICIOS OPERATIVOS DEL MUNICIPIO Y PERSONAL DE GARABINEROS

# Concretan operativo en el entorno del nuevo hospital para erradicar el comercio irregular

**CURICÓ.** Durante la mañana de ayer, las direcciones de Seguridad Pública y Servicios Operativos del municipio y personal de Carabineros llevaron a cabo un operativo en las inmediaciones del hospital. Dicha intervención estuvo principalmente focali-

- Despliegue comenzó desde las 5:30 de la mañana, permitiendo despejar de manera completa el frontis del citado recinto asistencial.

zada a erradicar el comercio irregular que se ha instalado en los alrededores del citado recinto de salud. Al respecto, el alcalde Bordachar de-

talló que dicho despliegue comenzó desde las 5:30 de la mañana, permitiendo despejar de manera completa el frontis del hospital. "Tenemos mucho por hacer, muchas ventas clandestinas, así que estamos en ese operativo. Creo que resalto lo que está haciendo el señor Héctor Valdés con todos sus equipos y Carabineros de Chile, y día atrás también hicimos un operativo con la PDI. Eso es importante, que estemos todos coordinados para limpiar Curicó", dijo el jefe comunal.

Respecto a la zona que fue despejada, Bordachar fue claro: "Tenemos prohibido esos puntos de venta. No están autorizados por nosotros, así que esperamos que la comu-

nidad también entienda. Por supuesto, hay gente que defiende a estos vendedores ambulantes, pero hay situaciones que puede la Municipalidad autorizar en algunos sectores, pero hoy día tenemos que ordenar Curicó, tenemos muchas ventas que no están cumpliendo con la normatividad".

## RECLAMOS

Por su parte, Héctor Valdés, asesor de la Dirección de Seguridad Pública, explicó que este operativo responde a múltiples reclamos de vecinos y usuarios del hospital, quienes han expresado su preocupación por la presencia de vendedores informales, especialmente de alimentos como empanadas, sopaipillas y fritu-

ras, además de artículos de vestir y otros productos. "Hay que hacer presente que de esta circunstancia ya había muchos reclamos, sobre todo por la cantidad de personas que se están dedicando a vender distintos artículos, prenda de vestir y sobre todo alimentos (...). Con eso nosotros estamos centralizando nuestro servicio diariamente y en distintos horarios para erradicar este comercio irregular", agregó. Desde el municipio indicaron que este tipo de operativos se mantendrán de forma constante, en distintos sectores de la ciudad, con el objetivo de garantizar espacios públicos seguros y en condiciones sanitarias adecuadas para la comunidad.



Acción busca reforzar la seguridad, el orden y la limpieza en sectores sensibles de la ciudad.